



DIE LANGE NACHT DER
WISSENSCHAFTEN

2020

MitWisser gesucht!

www.lange-nacht-des-wissens.de

DONNERSTAG 23. April 2020
16.00 – 22.00 UHR iN ROSTOCK

30

JAHRE

Mecklenburg
Vorpommern
MV tut gut.



LANGE NACHT DER WISSENSCHAFTEN

Die „Lange Nacht Der Wissenschaften“ lockt erneut Jung und Alt aus Stadt und Land zu dem größten Public-Science-Event unseres Bundeslandes: Wir schreiben über ein Vierteljahrhundert Geschichte: Was ist da nicht alles an wunderbarer Wissenschafts-dichte entstanden mit der Weiterentwicklung der Universitäten, der Neugestaltung der Hochschullandschaft und vor allem den großartigen Partnern in den Max-Planck-, Leibniz-, Fraunhofer- oder Bundesinstituten! Fast alle dieser in der Regiopole angesiedelten Partner laden an der Seite von Wirtschaft und Schulen erneut ein zu dieser spannungs-reichen Nacht!

Seien Sie eingeladen, liebe Rostockerinnen, Rostocker und Gäste unserer Regiopole! Entdecken Sie mit uns als große und kleine Forscher unsere heimische Wissens- und Forschungslandschaft. Hier treffen Sie plötzlich Ihre Nachbarn bei ihrer Arbeit und kön-nen derer Forschung anfassen, bestaunen oder einfach auch nur hinterfragen...Menschen

Präsentiert von:



Mit freundlicher Unterstützung von:



DONNERSTAG 23. April 2020 16.00 – 21.00 UHR IN ROSTOCK

von Nebenan und fern von jedem Elfenbeinturm, Promotoren unserer Wissensgesell-schaft. Den über 6000 erwarteten Wissenshungrigen eröffnen sich viele Themen bei über 200 Beiträgen. Warnemünde wird genauso locken wie die großen Fakultäten in Mitte, Südstadt oder Gartenstadt. Das Themenspektrum ist so breit wie eh und jeh von De-batten um Facebook hin zu Themen wie „Datenschutz“. „Theologen werden wieder mit Mathematikern diskutieren, Schiffbauer der Kraft der Kreuzfahrt auf den Grund gehen oder Physiker zu ihren berühmten Schauvorlesungen locken. Auch wird wieder in die Kommunikationslounge gelockt zu Science Slamern und Hidden Champions des Rostocker Wissenshafen. Stadt und Universität gehen weiter gemeinsam durch den besonderen Veranstaltungsmarathon in unserer Wissensstadt. Grundlegend wird schon fleissig im Erfassungstool eingetragen und haben die einen oder anderen Kollegen aus unsere Kreise schon wunderbare Ideen zusammengetragen.

